

## Première Conférence internationale sur le génocide de 1972 au Burundi

@rib News, 21/04/2014 Communiqué de presse Briser le silence sur le génocide Hutu avant et après 1972  
Montréal, 03 Mai 2014 Le Collectif de Survivants et Victimes du génocide contre les Hutu en 1972 au Burundi en collaboration avec le Centre Canadien pour la Justice Internationale (CCJI), convie au public la tenue de la première conférence internationale sur le premier génocide commis dans le silence en Afrique des Grands Lacs (R. Lemarchand): le génocide contre les Hutu au Burundi en 1972. La conférence aura lieu le samedi 3 mai 2014 à l'auditorium du Collège Ahuntsic, au 9155 rue St-Hubert à Montréal (Québec) à partir de 12 H 00. La tenue de cette conférence coïncide avec la commémoration du 42<sup>e</sup> anniversaire dudit génocide. Avec le temps, il existe désormais des milliers de survivants et beaucoup de rescapés qui ont trouvé une terre d'accueil dans plusieurs pays partis sur les cinq continents. Lire l'intégralité du Communiqué de presse Lire l'Affiche de l'Événement